Lettre de recommandation
Mastère Spécialisé® “International Environmental Management” (EnvIM)

A nous envoyer par mail : secretariat@isige.mines-paristech.fr
	Le Mastère Spécialisé® « International Environmental Management » (EnvIM) est un programme conçu pour de jeunes diplômés par un partenariat d’Universités renommés, il vise à les former aux enjeux environnementaux et énergétiques dans un contexte International. Les étudiants de ce programme, basé sur l’innovation et une pédagogie pragmatique, rencontrent les acteurs locaux et internationaux grâce à de nombreuses visites de terrain et voyages d’études ou des projets. Ils intègrent par la suite des postes à haute responsabilité dans de grandes entreprises, des cabinets de conseils ou des organismes publics.
Pour plus d’informations : http://www.isige.mines-paristech.fr 



Candidat 
Nom: 					Prénom(s): 


Dans quel contexte avez vous connu le candidat ? 




Capacités du candidat 
Comment jugez-vous les capacités du candidat ?
	
1. À suivre une formation en Mastère Spécialisé: Excellent / Très bon / Bon / Moyen
2. À travailler en groupes multidisciplinaires: Excellent / Très bon / Bon / Moyen
3. À travailler de manière autonome: Excellent / Très bon / Bon / Moyen
4. A développer des réflexions stratégiques : Excellent / Très bon / Bon / Moyen

Recommandation 








Vos coordonnées 
Nom:					Prénom(s): 
E-mail :							Tel. : 
Entreprise :
Fonction :

Date: 			Signature et cachet: 




Recommendation form
Post Master “International Environmental Management” (EnvIM)

Please email this completed form to: secretariat@isige.mines-paristech.fr
	EnvIM « International Environmental Management » Post Master is a program designed, through a partnership of renowned universities, for graduated students to gain expertise in the environmental and energy issues in an International context. This program is based on an innovative and practical pedagogy based on lectures and projects in China and France. The purpose of this program is to train young professionals; they will become international environment managers in worldwide companies or governmental agencies.
For further information : http://www.isige.mines-paristech.fr



Applicant name
Family name: 					First Name(s): 


How long and in what capacity have you known the applicant	?




Applicant skills and abilities
Please, indicate from your experience, your evaluation of the applicant’s ability and motivation.

1. To undertake a study at the postgraduate level: Excellent / Very good / Good / Average
2. To co-operate in multidisciplinary groups: Excellent / Very good / Good / Average
3. To function independently: Excellent / Very good / Good / Average
4. To develop strategic abilities : Excellent / Very good / Good / Average

Your evaluation of the applicant’s abilities








Recommendation issued by:
Family name:					First name(s): 
E-mail:							Tel.: 
Company: 
Position:

Date : 			Signature : 
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